

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Kewaspadaan dan Terima Masukan dari Masyarakat dalam Safari Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

May 22, 2024 - 09:57



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Annidzom, Kampung Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Acara yang dimulai pukul 04.50 WIB tersebut dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar.

Dalam rangkaian kegiatan yang berlangsung dengan tertib, BRIPKA Taufik Ginanjar tak hanya menjalankan ibadah Subuh, namun juga mengambil kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat yang hadir. Berikut beberapa poin utama dari kegiatan tersebut:

1. **Menerima Masukan Masyarakat:** BRIPKA Taufik Ginanjar dengan sigap menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam acara Safari Subuh tersebut. Langkah ini menunjukkan komitmen Polsek Kalibunder dalam mendengarkan dan merespons kebutuhan serta aspirasi langsung dari masyarakat.
2. **Peringatan tentang Human Trafficking dan TPPO:** Dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan peringatan terhadap bahaya Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kesadaran akan potensi ancaman ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian seluruh elemen masyarakat.
3. **Himbauan Anti Kebisingan:** Sebagai bagian dari kampanye menjaga ketertiban dan ketenangan lingkungan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tegas terkait larangan menggunakan knalpot brong atau yang menghasilkan kebisingan berlebih. Tindakan ini diambil untuk menjaga harmoni antara warga dalam menjalani aktivitas sehari-hari.
4. **Siap Tanggap Terhadap Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar. BRIPKA Taufik Ginanjar menegaskan pentingnya melaporkan segala bentuk gangguan Kamtibmas kepada pihak berwenang, guna menjaga situasi yang kondusif dan aman bagi seluruh warga.

Dengan terjaganya situasi aman dan tertib selama kegiatan, Polsek Kalibunder menunjukkan komitmen dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan isu-isu keamanan dan kesejahteraan. Semoga upaya seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.